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1. СМИ о Таймыре 
 

Стартовал прием заявок на участие в районном конкурсе проектов «Салют, Победа!» 
С сегодняшнего дня стартовал прием заявок на участие в районном конкурсе проектов 

«Салют, Победа!» (далее – конкурс), посвященном 79-й годовщине Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов. 

Принять в нем участие приглашаются молодежные общественные организации, 
социально ориентированные некоммерческие организации, инициативные группы молодых 
граждан с 14 до 35 лет, проживающие на Таймыре. 

Победителей будут определять по четырем номинациям: «В авангарде патриотических 
дел», «Школа мужества», «Подвиг бессмертен» и «Воспеваем Героизм, Подвиг, Победу». В 
соответствии с номинацией конкурсантов оценят за комплекс ярких и высокоэффективных 
патриотических дел, практику живой связи «молодежь - ветераны», военно-патриотическую 
работу, а также яркий военно-патриотический репертуар и его активную пропаганду. 

Заявки на участие в конкурсе принимаются до 17:00 12 февраля 2024 года на адрес 
электронной почты: molodej@taimyr24.ru. 

По условиям конкурса, проект должен быть реализован в срок не более 12 месяцев с 
момента объявления результатов и только на территории Таймыра. Его итоги будут 
объявлены 14 февраля текущего года. Победители получат материальное поощрение в 
размере 10 тыс. рублей, которое необходимо потратить на реализацию своего проекта. 

«Таймыр» 
 
В Красноярском крае по требованию прокуратуры устранят нарушения в домах 
переселенцев на Таймыре 

В поселении Караул на севере Красноярского края по требованию прокуратуры устранят 
нарушения в домах переселенцев на Таймыре. В быстровозводимых одноэтажных жилых 
зданиях отсутствуют тамбурные помещения и вентиляция, а высота потолков на 20 см ниже 
установленной нормы. 

После публикации в СМИ информации о ненадлежащем состоянии выданного 
переселенцам жилья была проведена проверка. Сотрудники краевой прокуратуры совместно 
с представителями службы строительного надзора обнаружили в домах нарушения. 

Главе поселения внесено представление. В летний период за счет подрядчика к домам 
будут пристроены тамбурные помещения и установлена вентиляция. За нарушение высоты 
потолков строительная организация перечислила на счет администрации неустойку в 
размере 2,3 млн рублей. 

Сибновости 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В Дудинке прошли ежегодные соревнования по акробатике 

В минувшие выходные в спортивном зале Детско-юношеской спортивной школы по 
национальным видам спорта им. А. Г. Кизима прошло открытое первенство муниципального 
образования «город Дудинка» по акробатике. В соревнованиях приняло участие 84 
спортсмена. 

По итогам состязаний, «золото» первенства завоевали 48 акробатов, «серебро» — 24, 
«бронза» у 12 спортсменов учреждения. Победителям и призерам были вручены медали, 
грамоты, наградные статуэтки от комитета культуры, молодежной политики и спорта 
администрации города. Кроме этого, благодарственными письмами и сладкими призами 
отмечены шесть семей, внесших значительный вклад в развитие данного вида спорта. 

Соревнования проводятся по действующим правилам и классификационным 
программам: МС, КМС, AGE, 1, 2, 3 спортивных разрядов, 1 юношеских разрядов, среди 
женских групп, женских, смешанных и мужских пар, в возрастных группах согласно единой 
Всероссийской спортивной классификации. 
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3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
В приемной кампании – 2024 ЗГУ ожидаются изменения 

В Заполярном государственном университете прошла пресс-конференция с ректором 
вуза Евгением Голубевым. На встрече с журналистами он рассказал о новшествах приемной 
кампании – 2024 и поделился советами, которые могут пригодиться всем, кто хочет получить 
качественное высшее образование. 

Евгений Голубев отметил, что сейчас в северном вузе 465 бюджетных мест, что на 71 
место больше, чем в прошлом году. 

«Этот рост связан с динамикой развития производства «Норникеля». Если реализуются 
новые инвестиционные проекты, то, соответственно, требуются кадры. У нас недавно 
запустили «Серный проект» и возрос спрос на квалифицированных инженеров, управленцев, 
экономистов, менеджеров», – пояснил ректор ЗГУ. 

Евгений Голубев напомнил, что выпускникам школ необходимо определиться с выбором 
дополнительных предметов ЕГЭ до 1 февраля, и посоветовал учащимся остановить свое 
внимание на нескольких вариантах, а не на одном. 

«В прошлую приемную кампанию около 30 человек не поступили лишь потому, что не 
смогли преодолеть нижний установленный Минобрнауки балл по ЕГЭ. Рекомендую сдавать 
не один предмет дополнительно, а три, четыре. Ведь если вы сдаете только один, то это игра 
ва-банк. Когда же вы сдаете несколько экзаменов, то расширяются возможности и есть шанс 
поступить в другой вуз, пусть даже на другую специальность. Чтобы стать студентом 
инженерной специальности в ЗГУ, необходимо сдать один из трех дополнительных ЕГЭ по 
выбору: физику, химию или информатику. Если написать все три, то шансы поступить будут 
выше», – пояснил Голубев. 

По словам ректора, если абитуриент не поступил в вуз, на который нацеливался, это не 
повод опускать руки и стоит предпринять дополнительные действия. 

«Сейчас для абитуриентов создано много условий, мир стал более гибким, и у нас давно 
не мыслят шаблонами. Да, не получилось здесь, но есть вариант реализоваться в другом 
вузе по другой специальности», – отметил Евгений Голубев. 

Также руководитель ЗГУ призвал не лежать на диване, если не получилось поступить в 
вуз, а рассмотреть техникум или колледж. 

«Нет смысла терять год, его никто не вернет, а время будет упущено. Тем более кто 
знает, может, учеба затянет и студент получит рабочую специальность, что тоже ценится в 
«Норникеле», – сказал ректор вуза. 

Правила поступления в вузы по целевой квоте тоже изменились. С 1 мая 2024 года 
студент обязан будет выбрать для сотрудничества только тех работодателей, которые 
размещены на портале «Работа в России». У ЗГУ традиционно работодатель – это 
«Норникель», поэтому все останется по-прежнему: компания заключает договоры со 
студентом, и это открывает для него дополнительные возможности: приоритет в практике, 
увеличенная стипендия и многое другое. Напомним, что при успешной учебе старшекурсники 
и магистранты получают по 25 тысяч рублей. 

Ректор отметил, что те, кто имеет среднее специальное образование и уже работает, 
могут поступить в ЗГУ без сдачи ЕГЭ. 

«Нас радует, когда к нам приходят состоявшиеся люди, которые уже работают, но хотят 
расти дальше. Для них у нас есть все условия, и если вы придете вечером в ЗГУ, то увидите 
толпы уже взрослых студентов, которые понимают, что для роста в карьере необходимо 
высшее образование. А если кто-то хочет переквалифицироваться, то может поступить в 
магистратуру», – отметил Евгений Голубев. 

«Северный город» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Михаил Котюков: Каждая семья в Красноярском крае должна чувствовать внимание 
государства 
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Об этом глава региона Михаил Котюков заявил на заседании президиума 

Правительства, где обсуждали план мероприятий Года семьи в крае. На федеральном уровне 
аналогичный документ уже утвердили. Он ориентирован на решение демографических 
проблем. 

Ключевая задача - в популяризации института семьи. Это позволит укрепить общество. 
Региональный план мероприятий Года семьи представила министр социальной политики 

края Ирина Пастухова. Его основные задачи - формирование уважительного отношения к 
большим семьям, создание условий для рождения первых детей в молодых семьях, 
укрепление репродуктивного здоровья, поддержка многодетных и многопоколенных семей и 
реализация нацпроекта «Демография». 

Главные направления, по которым предстоит работать, включают в том числе 
совершенствование положения семей с детьми, культурно-массовые и спортивные 
мероприятия, укрепление ответственного родительства и семейных ценностей у детей и 
молодежи. Так, власти планируют внедрить проактивный режим получения некоторых мер 
социальной поддержки, также прорабатывается вопрос выплат за рождение первого ребенка. 

В числе новых мероприятий - марафон «Территория женского успеха», семейный форум 
национальных традиций, развитие программ семейных путешествий по краю, фестиваль 
семейных ценностей. Финалом Года семьи в регионе должен стать 2-й Красноярский 
демографический форум. 

Михаил Котюков подчеркнул, что при формировании регионального плана мероприятий 
Года семьи необходимо задействовать все ресурсы ведомств, чтобы каждая семья в 
Красноярском крае могла почувствовать заботу и внимание. 

Михаил Котюков, Губернатор Красноярского края: «Нужно, чтобы по каждому 
направлению мы видели семью как ячейку общества, семью, в которой есть разные 
поколения, где уважение к старшим транслируется младшим, где отношения родителей 
между собой закладывают в детях основы взаимоотношений в будущем. Семья с детьми 
всегда должна быть в поле постоянного внимания государства. Нам нужно наработать те 
практики, те инструменты, которые дальше мы сможем реализовать, и это приведет к 
достижению знаковых результатов. Мы должны совершенствовать действующие меры 
поддержки». 

Утвердить региональный план мероприятий Года семьи должны до 1 февраля 2024 года. 
Красноярский край 

 
Предварительные итоги финансового года: доходы консолидированного бюджета 
впервые превысили 500 млрд рублей 

На заседании президиума Правительства края под председательством Губернатора 
Михаила Котюкова обсудили предварительные итоги исполнения бюджета за 2023 год. 

Исполнение краевого бюджета происходило в условиях сохранения геополитической 
нестабильности, международных ограничений и санкций. Вместе с тем, как отметил 
заместитель председателя Правительства региона – министр финансов края Владимир 
Бахарь, адаптация экономики к текущим условиям, развитие внутренних рынков, новые 
решения сбытовой политики промышленных компаний и рост инвестиционной активности 
оказали положительное влияние на доходную часть бюджета. 

«Разнонаправленный характер конъюнктуры сырьевых и валютных рынков обеспечил 
формирование стабильной доходной базы. В целом положительная экономическая динамика 
позволила обеспечить плановую реализацию поставленных задач и рост бюджетных 
параметров», - подчеркнул министр финансов. 

В условиях устойчивого исполнения бюджета в Красноярском крае в отчетном году были 
приняты две корректировки, которые увеличили доходы и расходы более чем на 30 млрд 
рублей. В результате доходы и расходы краевого бюджета впервые превысили 400 млрд 
рублей, а доходы консолидированного бюджета впервые достигли более 500 млрд рублей. 
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Финансовый год завершен без дефицита, превышение доходов над расходами 
составило 19,5 млрд рублей. Сформированы свободные остатки средств, кредиторская 
задолженность отсутствует. 

В приоритетном порядке финансировались социальные расходы, мероприятия 
национальных проектов, осуществлялась поддержка территорий и реализация крупных 
инфраструктурных проектов. Особое внимание уделялось участникам СВО и членам их 
семей, в том числе с использованием средств резервного фонда Правительства края. 

Выполнены все принятые обязательства перед населением, на эти цели было 
направлено более 75 млрд рублей. Кроме того, в течение 2023 года особое внимание 
уделялось решению жилищных вопросов для отдельных категорий граждан. 

Были реализованы мероприятия по повышению оплаты труда работников бюджетной 
сферы. Это позволило обеспечить прирост фондов оплаты труда в размере порядка 19 млрд 
рублей. 

Третья часть всех расходов краевого бюджета или 134 млрд рублей были направлены в 
виде межбюджетных трансфертов в муниципальные образования по различным 
направлениям. 

Благодаря бюджету развития, который вырос до 77 млрд рублей, в крае активно велось 
строительство социальных и инфраструктурных объектов; продолжилась реализация крупных 
проектов с применением федеральных механизмов «инфраструктурного меню»; обновление 
транспорта; муниципалитеты получили субсидии на развитие инфраструктуры, 
благоустройство, подготовку к зиме и мероприятия по обеспечению населенных пунктов 
чистой водой и т.д. 

Как отметил Владимир Бахарь, в Красноярском крае сохранена устойчивость и 
сбалансированность финансовой системы, основные бюджетные параметры исполнены с 
превышением плановых показателей. 

Михаил Котюков, Губернатор Красноярского края: «Главное, чтобы то, что мы 
прогнозировали, поступило в виде доходов, а всё, что планировали сделать, было 
выполнено. За каждой бюджетной строчкой мы должны видеть интересы потребности и 
ожидания жителей края. В прошлом году мы много строили, ремонтировали и укрепляли 
материально-техническую базу учреждений образования, здравоохранения, культуры и 
спорта, благоустраивали территории, обновляли общественный транспорт. Каждое 
направление будет продолжено в наступившем году. Прошу обеспечить эффективное 
планирование расходов капитального характера с учётом сроков, необходимых для 
проведения закупочных процедур и предоставления средств краевого бюджета 
муниципальным образованиям. Нужно оперативно довести деньги до них, чтобы начать 
работу на объектах текущего года». 

Также глава региона особо подчеркнул, что необходимо и дальше усиливать работу по 
взаимодействию с федеральными органами по привлечению в край средств федерального 
бюджета. 

Красноярский край 
 

Зарплата жителей Красноярского края за год выросла на 12,4% 
Среднемесячная номинальная зарплата жителей Красноярского края выросла. За 

январь-октябрь 2023 года она составила 77,3 тысячи рублей. По сравнению с аналогичным 
периодом предыдущего года она увеличилась на 12,4%. Такие данные приводят аналитики 
Красноярскстата. 

В своем докладе специалисты отмечают, что реальная заработная плата тоже 
увеличилась, однако всего на 6,6%. Ее точный размер в аналитике не указан. 

Кроме того, в Красноярскстате подготовили данные о среднемесячной начисленной 
заработной плате из разных профессиональных сфер горожан. 

Так, зарплата в октябре 2023 года для работников сельского и лесного хозяйства, 
охотников и рыболовов составила 56,8 тысячи рублей. В добыче полезных ископаемых — 
145,3 тысячи рублей, в энергетике — 82,6, в строительстве — 94. 
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Около 62 тысяч рублей зарабатывают в нашем крае специалисты из сферы 
здравоохранения, в образовании — 57,5, в госслужбе — 81,7, а в культуре, спорте и 
развлечениях — 63,4 тысячи. 

Горновости 
 

5. СМИ о России 
 
Избирательный штаб Путина собрал втрое больше подписей, чем на прошлых выборах 

Владимир Путин сегодня стал первым из самовыдвиженцев на пост президента России, 
кто предоставил необходимые подписи в ЦИК. 95 коробок, это 315 тысяч анкет, доставили из 
Центрального избирательного штаба кандидата. Масштабная работа по сбору данных в 
течение месяца шла во всех 89 регионах. В итоге удалось собрать подписей в 10 раз больше 
необходимого по закону минимума и втрое больше, чем на выборах 2018 года. 

На финишную прямую они выходят досрочно – спустя всего месяц после старта сбора 
подписей по всей стране. Одну за другой волонтеры избирательного штаба Путина и 
доверенные лица заносят объемные коробки с важными бланками. 

Импровизированная аудитория по приемке подписных листов открылась прямо в фойе 
Центризбиркома. Коробок – около ста штук. Для этого пришлось выставить столы, но и этого 
мало. 

Избирательный штаб Путина за это время собрал в 10 раз больше подписей, чем 
необходимо, но в ЦИК привезли положенные 315 тысяч бланков. 

"Люди работали очень активно, иногда просто самоотверженно – без выходных, 
несмотря на праздничные дни. В отдаленных регионах у всех была возможность поставить 
свою подпись", – рассказывает сопредседатель избирательного штаба кандидата в 
президенты РФ Владимира Путина Марьяна Лысенко. 

Теперь специалистам предстоит проверить каждый бланк. Работа – в несколько этапов. 
Пересчет подписных листов ведут уже в закрытых от посторонних взглядов помещениях. 
Специалисты ЦИК России за круглым столом начинают этот процесс – на столах все 89 
регионов страны. 

Отобранные генератором случайных чисел 60 тысяч подписей проверят дополнительно 
– сканером. 

"Проверяем, как процедуру сбора подписей, так и сами подписи на предмет 
достоверности и действительности", – поясняет член ЦИК Константин Мазуревский. 

А в избирательном штабе Путина работа на этом не останавливается. Там сегодня 
прошла церемония вручения удостоверений доверенным лицам. Команду пополнили 
известные артисты, спортсмены и ученые… 

Вести 
 

Лавров: Россия готова к переговорам по Украине 
Россия никогда не отказывалась от мирных переговоров с Украиной и всегда сохраняла 

готовность к диалогу, заявил глава МИД РФ Сергей Лавров, выступая на заседании Совбеза 
ООН. Однако, по его словам, Москва не будет вести переговоры о том, как сохранить у власти 
нынешнее киевское руководство. 

"Мы всегда сохраняли готовность к переговорам. К переговорам не о том, как сохранить 
у власти главарей киевского режима и потакать их фантазиям, а о преодолении наследия 
разрушительного десятилетнего разграбления страны и насилия над ее народом", – сказал 
министр иностранных дел РФ. 

По мнению Лаврова, мирные инициативы вроде "формулы Зеленского" – это путь в 
никуда. Чем раньше Запад это поймет, тем будет лучше для Украины, добавил министр. 

Лавров призвал Запад прислушаться к позиции России в данном вопросе, "пока еще есть 
время". Он отметил, что "крестовый поход" против России уже создал "очевидные 
репутационные и экзистенциальные риски" для Запада. 

Вести 
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Путин создал федеральный кадровый резерв госслужбы 
Президент России Владимир Путин издал указ, создающий федеральный кадровый 

резерв для гражданской государственной службы. Согласно указу, кандидаты будут 
проходить специальный отбор по профессиональному уровню. Соответствующий документ 
был размещен на официальном сайте опубликования правовых актов. 

Согласно тексту указа, руководителям федеральных и региональных органов власти, а 
также руководителям госкорпораций, публично-правовых компаний рекомендовано 
использовать кадровый резерв для поиска подходящих кандидатов на руководящие 
должности. Для претендентов на руководящие должности, решение по которым принимает 
президент, нахождение в резерве будет обязательным. 

Отмечается, что кандидаты в кадровый резерв будут проходить специальный отбор по 
профессиональному уровню. Также они должны будут отчитываться о своем доходе, 
имуществе и проходить дополнительные мероприятия по профессиональному развитию. 

Правительству поручено запустить информационную систему по кадровому резерву к 1 
апреля, а с 1 июня начать оценку профессиональных знаний кандидатов. Эта обязанность 
возложена президентом на РАНХиГС. Также с 1 января 2025 года запланирован запуск 
мероприятий по профессиональному развитию кандидатов. 

О готовящемся указе сообщил министр труда и соцзащиты Антон Котяков на форуме 
«Малая Родина — сила России» 16 января. Он подчеркнул, что указ станет своеобразным 
социальным лифтом в России и позволит сформировать резерв на территории всей страны. 

Коммерсантъ 
 

«Главному украинцу пора завязывать». Медведев назвал украинцев русскими 
Заместитель председателя Совета безопасности России Дмитрий Медведев в присущей 

ему саркастической манере прокомментировал указ президента Украины Владимира 
Зеленского о российских территориях, якобы «исторически населенных» украинцами. 

«Старший украинский наркоман сделал незатейливый пропагандистский ход, вызванный 
провалом на фронте. Беспощадно дунув двойную дозу, он подписал указ о территориальных 
претензиях к России на земли, «исторически заселённые украинцами». Тут и комментировать 
нечего, поскольку украинцы – это русские, а Малороссия – это часть России. А главному 
«украинцу» пора завязывать. Так он скоро Канаду присоединит», - написал Медведев в своем 
Telegram-канале. 

Как сказано в указе Зеленского, этот документ направлен «на сохранение национальной 
идентичности украинцев в Российской Федерации». В нем также говорится, что «исторически 
населенные» украинцами российские земли – это «Кубань, Стародубщина, Северная и 
Восточная Слобожанщина». Они располагаются «в пределах современных Краснодарского 
края, Белгородской, Брянской, Воронежской, Курской, Ростовской областей» РФ. 

Украинскому правительству поручено «разработать и внести на рассмотрение Совета 
национальной безопасности и обороны Украины план действий по сохранению национальной 
идентичности украинцев» на этих территориях. Подписание указа украинский президент 
назвал «возвращением правды об историческом прошлом ради украинского будущего». 

trud.ru 
 

ЦБ: Инфляция в России в 2023 году составила 7,42% 
Годовая инфляция в России в 2023 году составила 7,42%, в декабре она замедлилась до 

0,73%. Об этом сообщили в Центробанке. 
Регулятор объяснил замедление инфляции снижением устойчивой составляющей роста 

цен, а также замедлением удорожания товаров и услуг с волатильными ценами. 
"В среднем за IV квартал потребительские цены росли темпом 8,7%. Это ниже, чем в 

предыдущем квартале и в конце 2021 - начале 2022 г. Годовая инфляция замедлилась и 
составила 7,42%", - следует из материалов ЦБ. 

Тем не менее, по широкому кругу товаров и услуг шестой месяц подряд фиксируются 
повышенные цены. В ЦБ рассчитывают, что жесткая денежно-кредитная политика ограничит 
избыточное расширение внутреннего спроса и его проинфляционные последствия. 
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По прогнозу регулятора, в 2024 году инфляция составит 4-4,5%, а в последующем будет 

находиться вблизи отметки в 4%. 
Российская газета 

 
6. Разное 
 
Мигрантский криминал: кто виноват и что делать 

В обсуждении проблемы с мигрантами — а они есть, и проблемы, и мигранты — 
наблюдается одно большое слепое пятно. Участники дискуссии нещадно спорят, нужны ли 
нам работники из-за рубежа в таком количестве, плохие они или хорошие, чего от них больше 
— пользы или вреда. При этом само их появление в нашей стране воспринимается как некий 
природный феномен. Как они вообще у нас появились? Да так как-то, стихийно. 

Но ведь тут-то и кроется проблема, о которой все стыдливо молчат. Дело в том, что 
легализация мигрантов в России — это огромная коррупционная дыра. Масштабы ее трудно 
представить. Но вот, навскидку. 

В сентябре ФСБ задержала экс-руководителей миграционной службы в Видном 
(Московская область). В декабре был задержан экс-глава миграционной службы Петербурга и 
Ленобласти. Всех подозревают в торговле паспортами. Судя по высоким постам 
задержанных, нетрудно представить объем этой торговли. 

Во всех институтах, проводящих экзамены по языку для мигрантов, Рособрнадзор 
обнаружил нарушения. Ну то есть результаты экзаменов фактически покупались. 

Возьмите медкнижки — это вопрос национальной безопасности, на самом деле. Если 
человек хочет работать в общепите, он должен быть здоров. Но медкнижки массово и без 
проблем покупаются в интернете. 

Я уж молчу про "резиновые" квартиры, где мигрантов прописывают сотнями и 
тысячами. Каждые несколько лет эта проблема всплывает в инфополе. Все вздыхают, 
разводят руками, одного-двух человек показательно штрафуют, и ничего не меняется. 
Ну и как человек из другого государства будет относиться к нашему, если прямо на входе ему 
дают понять — давай заноси? 

Совершенно неудивительно, что в последние годы через границы к нам активно полез 
всякий криминал и религиозные радикалы: у себя в стране они никому не нужны, а тут такая 
возможность открылась. Коррупция — это рассадник преступности. 

Почему русские и представители других коренных народов России годами не могут 
пробиться через бюрократические процедуры, чтобы получить наш паспорт? Да потому, что 
они терпеть не могут давать взятки. Впрочем, опытный коррупционер от них деньги и не 
возьмет, опасаясь, что это подстава. 

Поэтому взяточникам как воздух нужны самые обездоленные, самые необразованные 
граждане сопредельных стран. Криминал тоже сойдет. Именно таких людей легче всего 
развести на деньги, причем на коррупционера они пожаловаться не рискнут. Вот так и 
возникает негативный отбор у нас на границе. 

Образованный гражданин того же Узбекистана посмотрит, что у нас творится, махнет 
рукой и поедет работать в Дубай — да, там за одно подозрение на взятку упекут в тюрьму на 
много лет, зато все прозрачно, понятно, закон суров, но справедлив. А к нам пробьются 
граждане из самых неблагополучных слоев населения. 

Сейчас многие мечтают, что в Россию поедут иностранцы из Европы и США, совсем как 
при матушке-Екатерине. Казалось бы, у нас действительно рай для семейных, традиционно 
ориентированных людей. Минимальные налоги, прорва свободной земли, огромные 
возможности для бизнеса, никакой пропаганды ЛГБТ*. Приезжай и живи — не хочу: развивай 
свое дело, расти детей. 

Однако армии коррупционеров, кормящихся с миграции, такие люди в России не нужны. 
Они сделают все, чтобы их не пустить. Точно так же они сегодня делают все, чтобы русские 
из других стран никогда не получили бы российские паспорта. 
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Сейчас обсуждаются все новые законопроекты в области миграции. Дело 
хорошее, конечно, но как бы сделать так, чтобы заработали хотя бы те законы, которые уже 
есть? Вряд ли показательные рейды полицейских можно назвать системной работой в этом 
направлении. 

Некоторую надежду дает цифровизация этой области. На самом деле в этом плане 
опыт успешной борьбы с коррупцией в России есть. Лет двадцать назад, стоило выехать на 
дорогу на хорошей иномарке, до тебя моментально начинали докапываться гаишники: "А где 
аптечка? А огнетушитель?" Вымогали взятку, короче говоря. 

Сегодня такое и представить трудно. Везде камеры, если что нарушил — придет счет 
по интернету. Проезжаешь мимо поста ГИБДД, сбавляешь скорость машинально, а они на 
тебя и не смотрят. Человеческий фактор сведен к минимуму, а с ним и коррупция куда-то 
подевалась. Хочется надеяться, что создание цифровых профилей мигрантов позволит 
навести какой-то порядок в этой области. 

Важно понимать, что это проблемы решаемые. Дело не в том, что на нас тут нашествие 
двунадесяти языков случилось. Проблема в том, что мы плохо умеем контролировать и 
фильтровать миграционные потоки, делая так, чтобы к нам ехали самые лучшие 
представители своих стран. Что ж, надо этому учиться — без истерик, последовательно и 
жестко. 

А огульные обвинения мигрантов здесь вообще, мне кажется, ни при чем. Когда у нас 
на кухне прорывает кран, мы не бегаем вокруг растекшейся лужи и не причитаем: ах, вода 
несовместима с паркетом, ах, у нее другой менталитет, ах, она нам тут все испортит! Мы 
просто берем гаечный ключ и чиним кран. Пора понять — у нас проблемы не столько с 
мигрантами, сколько с фильтрами на входе. 

РИА Новости 
 
«Царство лицемерия и двуличия». Что еще можно Израилю, но нельзя России 

Несколько месяцев продолжается военная операция Израиля в секторе Газа. Погибли 
десятки тысяч мирных жителей. Гражданская инфраструктура сектора Газа подверглась 
тотальному разрушению. Многие страны считают, что действия Израиля несопоставимы с 
ущербом от атаки террористов, которая сама по себе заслуживает решительного осуждения. 
Но, как говорят юристы, возмездие не должно превышать тяжести вины, иначе оно 
превращается в месть. 

По всему миру проходят демонстрации с осуждением действий Израиля. Конфликт 
разрастается и дошёл до военных столкновений в других регионах. Хуситы в Красном море 
атакуют суда, которые связаны с США, Великобританией и Израилем. Англосаксы подвергают 
Йемен ракетным ударам. Конца краю кровопролитию не видно. Экономический ущерб, по 
оценкам, уже сейчас сопоставим с последствиями COVID. 

Война на Ближнем Востоке вторглась и в мир спорта, где политики в выгодный момент 
расчехляют олимпийский догмат о несовместимости военных действий и мирных состязаний. 
По примеру Древней Греции полагается останавливать войны, когда выходишь на арену. 
Одно из двух: либо меч в руках, либо спортивный снаряд. Под этим предлогом после начала 
специальной военной операции санкциям были подвергнуты спортсмены из России. 
Подвешенным остается наше участие в Олимпиаде 2024 года в Париже. Российские клубы 
отстранены от международных соревнований по игровым видам спорта, в том числе по 
футболу, хоккею, баскетболу. 

Спорт привлекает нас объективностью — выше, быстрее, сильнее. Обман, в отличие от 
других сфер, сведён до минимума. Однако реальность такова, что с каждым годом политика в 
области спорта становится все более лицемерной и двуличной. Недавно баскетбольный клуб 
«Маккаби» (Тель-Авив) перед матчем Евролиги опубликовав фото болельщика из 55-й 
парашютной бригады армии Израиля, который желал победы любимой команде на фоне руин 
мирных зданий Газы. Странно, что тела убитых преступных палестинцев в кадр не попали. 

Никаких санкций в отношении клуба «Маккаби» не последовало. Почему? Перед 
российскими клубами, входившими в баскетбольную элиту, двери захлопнулись. Вроде бы 
правила в спорте должны быть равными для всех. Если бы! В рождественские дни уместно 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

вспомнить, что Иисус на Святой земле изгонял из храма фарисеев. Но двуличие 
библейских фарисеев — цветочки по сравнению с лицемерием спортивных функционеров XXI 
века. 

Несколько дней назад Международная федерация хоккея приняла решение об 
отстранении молодёжной сборной Израиля от чемпионата мира в 3-м дивизионе. Неужели 
чиновники пошли на принцип? Сборная России пропустила уже три турнира в дивизионе 
сильнейших. Быстро опомнились. Запрет продержался недолго, и сборная Израиля 
помилована, может точить мечи. Извините, коньки. 

Бог с ними, со спортсменами Израиля. И даже пожелаем им удачи. Но в отвратительной 
лжи спортивных бюрократов кроется большая проблема, которую России необходимо решить 
в эпоху новых стратегических вызовов и смыслов. Большой спорт — это ведь не просто 
спорт, это большая политика. Если бы были живы высокие принципы барона де Кубертена, 
чиновникам не пришло бы в голову преследовать Россию под предлогами, которые высосаны 
из пальца, но выгодны в политическом противостоянии. Америка чуть не десять лет выжигала 
Вьетнам, потом оттопталась по всей Вселенной — от Югославии и Ирака до Афганистана, но 
у чиновников, как у слепой лошади, на глазах были удобные шоры. 

Современное олимпийское движение — порождение романтического XIX века с 
безграничной верой в человека, который преобразует природу и достигает физического и 
нравственного совершенства. Прекрасная икебана социальных революций — гуманизм, 
демократия, равенство народов, феминизм, коммунизм. Не последний довесок — спорт как 
проявление силы и благородства. Как в Древней Греции атлетами были рабовладельцы, 
занимавшие свой досуг, так и в Англии благодаря промышленной революции у всяческих 
эсквайров появилась масса свободного времени. Пролетариату и пахарю было не до спорта. 

Кризис спортивного движения зародился во время летней и зимней олимпиад 1936 года 
в Германии. Уже было известно об этнических чистках и преследовании евреев, раздавались 
голоса об отмене Игр. Президент Олимпийского комитета США Эйвери Брендедж, будущий 
президент МОК, не увидел в Германии никакой враждебности к евреям и выступил против 
бойкота. Всего-то потребовалось убрать с улиц таблички «евреям вход воспрещен». Для 
отвода глаз в сборную Германии взяли фехтовальщицу еврейского происхождения Хелену 
Майер, которая уже выигрывала олимпийское золото. В Берлине ей пришлось вскидывать 
руку в нацистском приветствии. После Олимпиады Майер, получившая от Геббельса звание 
«почетной арийки», ретировалась в США, поскольку имела американское гражданство. Зачем 
американской элите конфликт с фашистской Германией, если лучшие семьи, включая Бушей, 
имели с ней хороший бизнес, замешанный на дешёвой рабочей силе из концлагерей? 

Вырождение демократии в её западном изводе не могло не привести к вырождению 
олимпийского движения. Президент Международного комитета Томас Бах носится с идеей 
обязательного включения в каждую команду спортсменов нетрадиционной ориентации. С 
немецкой педантичностью названа цифра — 10 процентов. 

Международный олимпийский комитет — это царство лицемерия и двуличия. МОК 
рассматривает вопрос о допуске российских спортсменов, если они откажутся от 
национальной символики. То есть от флага и гимна. Неужели ушли времена, когда поэт 
считал свой паспорт бесценным грузом и восклицал: «У советских собственная гордость. 
Читайте, завидуйте я гражданин Советского Союза!» Если другие страны имеют 
национальную символику, то наша прекрасная страна без неё не может обойтись. Нельзя 
унижаться перед теми, кто пресмыкается в духовной нищете. 

Джордж Оруэлл, который умел предвосхищать социальные тенденции, считал, что 
большой спорт не объединяет, а разъединяет людей. Добавлю, большой спорт, который 
превратился в инструмент нечистоплотных политиков, не только разъединяет людей, но 
разъедает совесть. В число обанкротившихся и устаревших институтов ХХI века наравне с 
НАТО, МВФ и ЕС можно включить Международный олимпийский комитет. Девиз «О спорт, ты 
— мир!» — это уже не про МОК. 

ИА Регнум 
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7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 23.01.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 87,97 ▼ 0, 62 

EUR 95,89 ▼ 0, 50 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


